



Carlos Alberto Trujillo ganó Premio P. Neruda

El poeta chilote Carlos Alberto Trujillo obtuvo el Premio "Pablo Neruda" 1991, que anualmente otorga la Fundación Neruda a un autor chileno no mayor de cuarenta años.

El galardón se le otorgó por su obra poética y actividad literaria de trascendencia para el desarrollo de la literatura joven en nuestro país, según lo dio a conocer el jurado. Este lo integraron el escritor Luis Sánchez Latorre y el poeta Jaime Quezada, por la Fundación; Juan Antonio Massone, representante de la Academia Chilena de la Lengua, e Inés Valenzuela, en representación de la Sociedad de Escritores de Chile.

Trujillo es profesor de Castellano en el Liceo Politécnico de Castro, su ciudad natal, y realiza estudios de doctorado en literatura en la Universidad de Pennsylvania, Estados Unidos. Ha escrito cuatro poemarios: "Las musas desvaidas" (1977), "Escrito sobre un balancín" (1979), "Los territorios" (1982) y "Los que no vemos debajo del agua" (1986). Es fundador del grupo literario "Aumen" de Castro y de la revista del mismo nombre. Su obra aparece ligada en forma indisoluble a la cultura y la realidad de Chiloé, sin ser descriptiva ni paisajista.

El premio le será entregado en una ceremonia especial que se realizará en la casa central de la Universidad de Chile el 29 de octubre.

aal 0416

Biblioteca Central 3-201991. p.27.000182614

Carlos Alberto Trujillo ganó premio P. Neruda [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Alberto Trujillo ganó premio P. Neruda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)